



Primer ministro de Etiopía recibió a canciller de China

Description

(Addis Abeba) El primer ministro Abiy Ahmed recibió hoy al ministro de Relaciones Exteriores de China Wang Yi, quien llegó a Etiopía en visita oficial como parte de una gira por el continente que incluirá a Somalia, Tanzania y Lesoto.

La Oficina del jefe de Gobierno etíope informó que Ahmed dio la bienvenida a Yi en el Palacio Nacional y durante su estancia de dos días se prevé conversaciones sobre las relaciones bilaterales y asuntos regionales de interés mutuo.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores chino anunció que la visita se extenderá del 7 al 12 de enero, por invitación de los países africanos y de la Unión Africana. Confirmó la participación del jefe de la diplomacia de Beijing en la inauguración del "Año de los Intercambios Humanísticos China-África". La Cancillería subrayó que esta es la trigésimo sexta ocasión consecutiva en que el ministro de Relaciones Exteriores de China elige África como primer destino diplomático del año.

La tradición comenzó en enero de 1991, cuando el entonces canciller Qian Qichen visitó Etiopía, Uganda, Kenia y Tanzania, y se ha mantenido incluso durante los años más críticos de la pandemia de la Covid-19.

Según la parte asiática, esta práctica refleja la importancia estratégica y el carácter especial de la amistad entre China y África.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026